

## Aldous Huxley : Le meilleur des mondes - 1/1

**Défi, réquisitoire, utopie, ce livre mondialement célèbre chef-d'oeuvre de la littérature d'anticipation, à fait d'Aldous Huxley l'un des témoins les plus lucides de notre temps.**

Paru en 1932, dont le titre original est "BRAVE NEW WORLD" Huxley met en évidence un monde totalitaire à la fois repoussant et fascinant. A l'heure où la génétique rendra bientôt ce monde possible, ce livre donne vraiment à réfléchir...

### Voici le résumé

dans une société future, tous les enfants sont conçus dans des éprouvettes. Ils sont génétiquement conditionnés pour appartenir à l'une des 5 catégories de population. De la plus intelligente à la plus stupide : les Alphas (l'élite), les Bêtas (les exécutants), les Gammas (les employés subalternes), les Epsilon (destinés aux travaux pénibles).

On les conditionne pendant leur sommeil, par des messages qu'on leur répète en boucle, par exemple : "les Epsilon, la plus basse catégorie d'individu, sont extrêmement heureux de veiller au fonctionnement des machines".

Les sentiments sont neutralisés par une drogue, le soma, qui rend perpétuellement heureux... Le sexe est totalement libre, mais l'amour, le mariage et la parenté sont refusés et jugés obscènes. Bref c'est le meilleur des mondes possible...

Ce livre est sans doute un des livres les plus importants et les plus remarquables du XX<sup>ème</sup> siècle de son domaine. Il devrait être une lecture obligatoire pour tous ceux qui s'intéressent à l'organisation de la société, et au-delà pour tous ceux qui cherchent à donner un sens à leur vie. Sa force tient, en fait, à la fois dans l'énonciation d'une société utopique et inhumaine, mais aussi de l'attrait que cette évolution exerce sur notre société sans en évaluer toutes les conséquences. Tout est dans l'ambiguïté. C'est dans tous les cas un antidote contre toutes les dérives totalitaires, quelque soit leur origine idéologique.